
●経済経営学科
 公共経済コース／国際経済コース
 情報経済コース／金融コース
 企業経営コース／マーケティングコース
 英語特別クラス／経済特別クラス

経済学部
●国際文化ビジネス・観光学科
 観光コース／ホテル・ブライダルコース
 ファッション・デザインビジネスコース
 国際コミュニケーション・エアラインコース
 英語特別クラス／観光特別クラス

●理学療法学科
リハビリテーション学部

2025年度 新コース制スタート！！

【神戸国際大学 入試センター】 
〒658-0032 神戸市東灘区向洋町中9-1-6  TEL .078-845 -3131
神戸三宮から約20分・大阪梅田から約30分 六甲ライナー「マリンパーク駅（神戸国際大学前）」下車、徒歩3分

留学先：韓国 檀国大学 4ヵ月間
経済学部 国際文化ビジネス・観光学科 3年次
【愛媛県】 新居浜西高等学校出身

人前で話すことが苦手でしたが
留学後、周りから明るくなったと
言われました

留学先：イギリス アベリストウィス大学 1ヵ月間
経済学部 経済経営学科 3年次
【香川県】 英明高等学校出身

越智 萌さん 乙武 真幸さん

海外留学は英語学習の
モチベーションにも繋がります

interview

interview

留学経験者
インタビュー

わたしたちのキャンパスライフ 
 みせちゃいます!

■留学した理由・目的を教えてください
　留学にもともと興味があり、プログラムの種類が多い神戸国際大学
に進学しました。アパレルで接客のアルバイトをしていましたが、神戸
は外国人観光客も多く、会話する機会も多いので、もっと語学を伸ば
したいという思いがあり留学しました。
■現地での活動内容を教えてくだい
　檀国大学では寮生活でした。一人暮らしということもあり不安でし
たが、この大学ではバディ制度があり現地の学生さんから積極的に話
しかけて来てくれて、バスや電車の乗り方など日常生活面のサポート
をしてくれたので安心して過ごすことができました。授業は週4日で、
一日3時間程です。自分の語学レベルにあったコースで学びます。語
学は選択で韓国語を学び、学部の授業は英語を受講しました。授業以
外では日本語サークルに参加し、学生の日本語のサポートを行ったり、
みんなで遠足にも行きました。またこの大学は留学生が世界中から来
ており、アジア、ヨーロッパの国の人とも仲良くなりました。毎日友達
と放課後街に出かけ、韓国の日常生活を体験する事ができました。
■留学経験を今後どのように活かしますか
　留学が決まってから韓国語を学びはじめましたが、帰国後は韓国人
の友達と遊べて話せるほどになりました。最初は一人で交換留学する
ことに緊張していましたが、語学力が上がり、人前で話すのが苦手　
でしたが、自分が出せるようになり周りから明るくなったと言われる　

ようになりました。これからも継続的に語学の勉強を続けて、
日本の洋服の魅力を世界に伝える仕事に就くため外資系
のアパレルブランドに就職したいと思います。

■留学した理由・目的を教えてください
　僕は異文化交流をしてみたい、海外留学をしたいという思いから神
戸国際大学に入学し、夏休みを利用してイギリスでの英語研修に参加
しました。英語研修では英語力を高めるのはもちろんですが、いろい
ろな人とつながりを持ち自身の活動域を広げたいという思いもありま
した。僕の英語力はまだまだですが、現地の方と積極的に会話をし、異
文化交流を体感できる環境で過ごすことはとても有意義であると考え
たからです。
■現地での活動内容を教えてくだい
　イギリスでの生活はとても楽しかったのですが、現地の方との交流
にやはり最初は戸惑いました。一ヶ月間の滞在となると現地の方と会
話をしないということは免れることはできないなので簡
単でも良いから伝えることを意識しました。時には自分
から直接相手とコンタクトをとることも試みました。皆
さんとても優しく対応してくださり、週末は自由な時
間が多く、授業もないので下町に出かけたりして、食
事やショッピングなども楽しむことができました。
■留学経験を今後どのように活かしますか
　イギリスに留学したことは、これからの英語学習のモチベーション
に繋がりました。現地の方ともっともっと会話をしたいと思いましたし、
自分の英語力不足も再認識できました。でも意思疎通することもでき
たので、自分ではまだまだ伸びしろがあると思っています。
今後は英語のスキルアップを目指して精進し、成果を確認するために
もまだまだ海外に行きたいと考えています。

神戸国際大学での4年間はとても充実した学生生活を送ることができました。
学内では、1・2年次では国家資格、公的資格に挑戦し旅行業務に関する資格を取ることができま

した。またオープンキャンパスに学生スタッフとして参加。大学の魅力を高校生に伝える仕事や
キャンパスツアーを行いプレゼン能力が身についたと思います。大学で観光を勉強するうちに様々
な人と関りを持つようになり、学外ではNPO法人観光力推進ネットワーク関西学生連絡協議会に
属し、3年次では副会長も務めました。そこでは研究レポートの発表や研究発表会の運営を行うな
ど学生ではできない経験をしました。
大学時代の経験を基に、旅行に関係する仕事に就きたいと考えJR西日本に就職することができ

ました。

中並 香月さん　経済学部 国際文化ビジネス・観光学科 4年次　【兵庫県】東灘高等学校出身　
たくさんの経験をさせてもらえた4年間でした

interview

JR西日本内定

エントリー入試は7月からスタート！！
詳しくはオープンキャンパスへ

研究発表を行い
ました！！
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月 火 水 木 金

■神戸国際大学を選んだ理由を教えてください
　私は英語の勉強や留学生との交流ができるというのが魅力で
神戸国際大学に入学しました。
■大学生活について教えてください
　私は絶対に留学生サポーターとして活動しようと決めていまし
た。毎週多言語カフェでの会話やパートナー活動、日本語授業の
サポート、研修旅行の企画や随行を行っています。私は特に多言
語カフェに力を入れていてタイ、中国、台湾、韓国などの留学生た
ちとペアを組み、日本語で様々な話題について話しています。
　世界の多様な文化や生活を知ることができ、日本語の通じない
時は多言語で話すので、英語と韓国語を勉強している私にとって
会話の練習にもなります。さらにネイティブと関わる貴重な機会
です。日に日に留学生たちと親しくなり、多くの留学生たちと普段
から会って交流したり、プライベートでも遊んだりもするので、と
ても充実した楽しい学生生活が送れています。

先生の研究室でみんなで勉強。少人数制を実感しました
留学生と友達に！国際交流を楽しんでいます

■部活動でのご自身の役割を教えてくだい
　入学してから硬式野球部に入部しましたが、大学2年生の時け
がをしたため主務としてチームのみんなをサポートする立場にな
りました。選手ではない立場にはじめはとまどいました。主務とい
う役割は、チームのスケジュール管理、部費の管理や資料の作成、
SNSの企画・運営など多岐に渡ります。またチーム内での調整や
他大学との練習試合の交渉など対外的な事を行うためコミュニ
ケーション能力が鍛えられました。
これらの経験は、就職活動の時に大変役に立ちました。
■高校生へのアドバイスをお願いします
　面接で必ず質問される“学生時代に力を入れたことは何ですか
（ガクチカ）”に、もし部活動に所属していなかったら、もし硬式野
球部を辞めていたら、答えることができず、今の自分は無かったと
思います。だから高校生の皆さん、ぜひ大学に入学したら部活や
サークルに入って、たくさん友達を作って様々な経験を積んで、自
分の視野を広げてください。

小寺 隼聖さん
経済学部  
経済経営学科 3年次
【京都府】洛東高等学校出身

自分の努力をチームに還元！！日々の成長に！
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■大学入学前の気持ちを教えてください
　入学前は、理学療法士になりたいという気持ちはありましたが、
具体的にどのような勉強をするのか、分からず不安しかありませ
んでした。入学して勉強を始めてからも内容が難しく、なかなか
自分が理学療法士として働いている未来が想像できず、落ち込ん
だ時期もありました。でも今では前向きに取り組めるようになり
充実した大学生活を送れるようになりました。
■神戸国際大学の魅力をおしえてください
　神戸国際大学は、クラスもゼミも少人数制で、一人ひとりの
面倒をちゃんと見てくれます。補習や勉強会もたくさんあり、卒
業までしっかりサポートしてくれるので不安がなくなりました。
また基礎から学べ、優しそうな先生方も多く、大学が駅から近
いし、海がすぐ近くなので、景色も良く、リフレッシュできる良い
大学です。

堀坂 莉珠さん
リハビリテーション学部  
理学療法学科 2年次
【兵庫県】明石西高等学校出身

今、自分の未来のためにゼミの仲間と頑張ってます

おすすめのキャンパススポット、一人暮らしやアルバイトについてなど、
キャンパスライフに関する疑問に先輩たちが答えます。

CLUB：野球部マネージャー　アルバイト：飲食店

大学生の1日のスケジュール

国際文化ビジネ
ス・観光学科

経済経営学科 

理学療法学科

経済経営学科 

国家試験対策に集中できる環境がここにある 

CLUB：学生会　アルバイト：イベントスタッフ

運動学は、運動の遂行に必要

な骨・関節・筋・神経の構造と機

能に関する基礎を学ぶのですが、

文字通り、講義の合間に学生全

員で運動し、特に歩行に関する

講義では教室内を歩き学んでい

ます。

TEACHER'S VOICE

「株式学習ゲーム」（日本証券

業協会提供）を用いて、実際の株

価で株の売買を行います。

株価と会社の財務諸表（簿記）

との関係を理解させて、簿記の

重要性を理解してもらいます。

簿記を取得していない学生は、日

商簿記3級の合格へ導いています。

TEACHER'S VOICE

後藤先生

小門先生

和田 優菜さん
経済学部  
国際文化ビジネス・観光学科 1年次
【高知県】高知農業高等学校出身

■入学前に描いていた夢や目標はありましたか
　高校生の時にスポーツをやっていたので、スポーツに関係する仕
事に就きたいと思っていました。ただ具体的な目標は決まっていま
せんでしたが理学療法士という仕事があることを知り、調べていく

うちに興味を持ち、この資格を取得して多くの方の役に立ち
たいと思うようになりました。
■神戸国際大学を選んだ理由を教えてください
　理学療法士は国家資格なので試験に合格しないと意味が
ありません。なので大学進学を考えたときに、国家資格対策
に集中できる環境があるかどうかで大学を探しました。国家

試験の合格率が高い、少人数制、先生との距離が近い、補習や1年
生から国家資格の授業があること、臨床実習が充実しているなど
総合的に考えて神戸国際大学への進学ました。
■オススメの科目を教えてください
　運動学の授業です。歩行動作などの基本的な「からだの動き」を
学び、正しい歩行とか病気の人の歩行を実際に体験することがで
きました。

留学生のみんなと旅行に行きました！

野球部で部員の全力サポート

オープンキャンパスのスタッフをしています！

理学療法学科

■神戸国際大学を選んだ理由を教えてください
　私は、大阪に住んでいますが今までと全く違う、知っている人も
いないような環境で自分を成長させたいと考え神戸にある大学に
入学しました。
■大学生活について教えてください
　大学は高校とは違い自分で時間割を組むことができるので、空
き時間を作り簿記の勉強をしています。それでもまだ時間があるの
で新しいことにチャレンジしようと野球部のマネージャーになり
ました。仕事はボール拾い、スコア作成、選手交代のアナウンスな
ど多岐に渡り、忙しい毎日を送っています。私が所属している特別
クラスは、ほかのクラスよりもさらに人数が少ないので、みんな仲
も良く、先生に気軽に質問できるのは少人数制のメリットです。
■オススメの科目は「基礎演習Ⅰ」
　「基礎演習Ⅰ」で簿記の勉強をしています。簿記3級を目指してい
ますが、担当の先生が授業のない空き時間を利用して勉強を見て
くれています。また自習する場所も先生が研究室
を開放してくれているのでとても助かっています。
必ず合格して期待に応えたいです。

長木 咲嬉さん　
経済学部 経済経営学科 経済特別クラス 1年次
【大阪府】茨木西高等学校出身

西里 琉希さん　
リハビリテーション学部 理学療法学科 1年次
【沖縄県】首里高等学校出身

英語D

ミクロ
経済学Ⅰ

健康
科学論

人間
発達学

キリスト教
概論

医学用語・
英語A

運動学
演習A

運動学
演習A

英語B

解剖学C

解剖学C

解剖学C 解剖学C

解剖学C

理学療法
基礎論B

ハングルⅠ

基礎演習
Ⅰ

簿記基礎

経済学
入門

経済学・
経営学の
ための
数学入門

生涯
スポーツ

経済学・
経営学の
ための
数学特講

英語B
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